
議員提出第８号議案 

 

北千住駅に停車する東北縦貫線直通列車の設定についてＪＲ東日

本に働きかけを求める意見書 

 上記の議案を別紙のとおり、会議規則第１３条第１項の規定により提

出する。 
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（提案理由） 

 政府に対し、一本でも多く、北千住駅に停車する東北縦貫線直通列車

の設定をＪＲ東日本に働きかけるよう求めるため、本案を提出する。 



    北千住駅に停車する東北縦貫線直通列車の設定について 

    ＪＲ東日本に働きかけを求める意見書 

 

ＪＲ常磐線北千住駅は、足立区における鉄道の要であり、都内でも有

数の乗降客数を抱える巨大ターミナル駅である。本年４月に開校した東

京電機大学を含め、近年は５つの大学が進出し、学生の街に変貌しつつ

あるなど、北千住駅の知名度、利用者数は急激に上昇している。 

また、その一方で常磐線は、今なお全列車が上野駅などでの乗り換え

を必要とし、湘南新宿ラインによって都心・横浜方面への直通運転を実

現している宇都宮線や高崎線に比べ、利便性に劣っている。 

こうした中、２０１４年の開通を目途に建設が進められている東北縦

貫線には、さらなる発展の契機となる常磐線の東京駅乗り入れが実現さ

れるものとして強い期待を抱いている。 

しかし、東北縦貫線は常磐線・宇都宮線・高崎線の３路線が１本の線

路を使用するため、全ての列車が東京駅に乗り入れることは困難と聞く。 

よって、足立区議会は政府に対し、一本でも多く、北千住駅に停車す

る東北縦貫線直通列車の設定をＪＲ東日本に働きかけるよう強く求める

ものである。 

以上、地方自治法第９９条の規定により、意見書を提出する。 

平成  年  月  日 

議  長  名 

国土交通大臣  あ て 


